Canada.

Un Misionero perdido cuatro años en el Artico.

Churchil, Manitoba.—Detenido por espacio de cuatro años en el Artico, el Rvdo. H. N. Bazyn puede verse salvado y devuelto a la civilización antes del fin de este aaño o a principios del verano que viene. El "Pio XI", vapor de socorro a las misiones, dejó este puerto con el fin de buscar y descubrir el Misionero perdido quien desde que salió de aquí en 1930, no ha dado señales de vida y desde entonces no ha visto a ningún blanco.

El Padre Bazyn partió de Pond Inlet, en la costa norte de Baffin Land y fué a pie a Iglooic, con la intención de visitar allá, a una distancia de 400 millas, un grupo de Esquimales. Llegando a esta región, uno de los sitios más apartados del Artico Canadense, construyó una casa con tablas de cajones y madera de deriva. El año siguiente según lo contaron algunos nativos, un incendio destrozó la pobre construcción, pero el Padre pudo levantar otra casa mejor con piedras y ciénaga.

El vapor Pio XI teniendo a bordo un cargamento de víveres y bajo las órdenes del Rvdo. Padre Duplain, está en camino para Iglooic, un trayecto de 1,400 millas. El viaje es de los más peligrosos aúnque el barco esté provisto de medios para navegar en aquellas aguas y se duda si el Padre Duplain

podrá llegar este año al lugar donde está el Padre Bazyn. blemente el barco fondeará en alguna parte en el hielo y cuando durante el verano próximo el hielo se disuelva, entonces podrá proceder hasta Iglooic. El Padre Duplain antes de salir, dijo que haría lo posible para salvar este año a su antiguo compañero y en el camino visitaría también el hospital Católico en Chesterfield Inlet. 400 millas al norte de aquí v una misión en Repulse, en la región Artica, establecida el año pa-El Gobierno de Canada. por medio del Departamento de la Marina, encabezada por el Señor Alfredo Duranleau. Católico. ha asistido al Padre Duplain por todos medios posibles porque se interesa muchísimo en las obras Misioneras del país.

<u>—ശ—</u>